たつの市立神部小学校 校 長 新家 洋一

## 登校時等の不審者対策の強化について(お願い)

厳寒の候、みなさまにおかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。平素は、本校教育の推進にご理解、ご支援賜りありがとうございます。

さて、標記の件につきまして、本日登校時、山津屋の県道441号中島揖保川線の新幹線高架下付近において、不審な人物がカメラバッグのようなものに触れながら児童たちをしばらく凝視した後、登校の列に割り込んでくるという事案が発生しました。幸い、傍にいた保護者が気付き近寄ったところ、その人物は足早に立ち去り、児童に被害はありませんでした。

その後、警察の調査により当該人物は特定され、バッグにカメラは入っておらず撮影の事実はなかったことと当該人物のスマホ等に不審な画像等はなかったことが判明しています。しかしながら、実害がなかったとは言え、このような行為は不審な行動であり、保護者の気付きがなければ、どのような事態になっていたか分かりません。

つきましては、警察からの助言もあり、保護者のみなさまに以下の点お願い 致したく存じます。

記

- I 朝の見送り、登校時の引率、輪番制の交通立ち番等で、子どもたちの見守りをしてくださる機会も多いかと存じますが、不審な行為や人物に気付いた際には、**躊躇せず I I O 番通報**をお願いします。「『まずは警察への通報』という意識を持ってほしい、それが結果的に事実誤認であったとしても構わない」と警察からも言われています。
- 2 登校時だけに限らず、どの時間帯、どの場所においても起こりうる事案です。学校でも指導していますが、ご家庭でも、「知らない人について行かない」、「登下校時や遊びからの帰宅途中には、できるだけ一人にならない」、「何かあれば防犯ブザーを鳴らす」など不審者から身を守る行動について、 改めてお子さまと確認してください。